

Buscar y obtener una pasantía

La búsqueda de una pasantía ha sido un viaje interesante.

El primer paso para mí fue sentarme y evaluar mi agenda, qué necesidades satisfacerían mis intereses y qué tipo de trabajo quería hacer durante mi pasantía. Afortunadamente, City Tech y el departamento de COMD tienen muchos recursos para ayudar a los estudiantes a obtener pasantías y hacer que el proceso sea más sencillo.

Usando los recursos proporcionados: Usando [Sitio de coordinación de prácticas de diseño de comunicación COMD](#) vi las pasantías disponibles. Las publicaciones de pasantías brindan información como el nombre de la empresa/organización, el semestre y año de la pasantía, una breve descripción, requisitos para los solicitantes, fechas límite de presentación, enlaces a solicitudes e incluso breves notas sobre comentarios anteriores de estudiantes pasantes. .

Los requisitos para las pasantías variaban. Algunas publicaron listas de habilidades de software que estaban buscando. Creo que algunas personas pueden sentirse intimidadas por los requisitos pensando que no podrán desempeñar el puesto. pero creo que si tienes al menos 3 habilidades en la lista deberías postularte. Existe la posibilidad de que usted sea lo que están buscando y esté dispuesto a enseñarle y guiarlo en los lugares en los que no se sienta cómodo. La mayoría de las veces necesitarán varios pasantes cuyas habilidades varían para ayudar a dividir el trabajo. Otros requisitos mencionados en muchas publicaciones son las responsabilidades laborales y los requisitos de tiempo. El contenido de la publicación principal tenía en común la necesidad de un currículum y un portafolio electrónico, ya sea un sitio web en vivo o un PDF, algunas cartas de presentación solicitadas y algunas referencias de profesores. Por momentos parecía abrumador, pero con el apoyo de mi profesor en prácticas, superé la terrible experiencia.

Aplicando y esperando: Después de postularse para las pasantías, espera la confirmación por correo electrónico de que recibieron su solicitud/correo electrónico y espera recibir respuesta para una entrevista. Mientras esperaba recibir noticias de una organización, continué perfeccionando mi currículum y practicando mis habilidades para entrevistas con amigos y familiares con la esperanza de conseguir una entrevista que se alineara con mis objetivos para el semestre.

Entrevistar/aceptar/rechazar: Tuve la gran suerte de ser entrevistado y aceptado en múltiples pasantías, lo que me puso en estado de pánico. Las preguntas surgen internamente. ¿Cuál es mejor para mí? ¿Cuál se alineará con mi horario? ¿Cuáles serán proyectos que se alinean con mis habilidades y con las habilidades que espero desarrollar? Todas estas preguntas parecían tener respuestas diferentes para cada opción. Al final, todo se redujo a cómo me sentía acerca del puesto ofrecido, lo que pareció entusiasmarme más cuando escuché sobre las tareas y el ambiente laboral.

Después de revisar sus opciones, puede aceptar o rechazar un puesto antes de asumir compromisos. Una vez que se acepta un puesto, espere que su supervisor de pasantías programe una reunión de incorporación. Prepárate para esto, será un buen momento para preguntar cualquier duda o expresar cualquier inquietud que pueda surgir.

Buscar una pasantía es un proceso bastante sencillo que cualquiera puede realizar, sólo asegúrate de tomar decisiones claras, ser intuitivo contigo mismo y ser sincero acerca de tus necesidades y capacidades. Con perseverancia, cualquiera puede obtener una pasantía y adquirir conocimientos con experiencia de campo.